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平成28年8月23日（火曜日） 第２，６７４回        
【月間テーマ】 会員増強と拡大                 ＜例会報告NO.６＞  ガバナー公式訪問 長谷川 憲治 氏 

              

☆ガバナー公式訪問 

ゲスト 
 第２８００地区ガバナー    長谷川 憲治 氏 
 第６ブロックガバナー補佐   今 良明 氏 
 ビジター紹介 
 山形ＲＣ会員         金山宏一郎 氏 
 山形ＲＣロータリーの友委員  林 政俊  氏 
 山形ＲＣ事務局長       榎森 啓  氏 
  

☆会長挨拶（高橋勇喜知 会長） 

本日は、長谷川ガバナーをお迎えしての例会に多くの方に参加

頂きありがとうございます。前段でガバナーと会長幹事会のメ

ンバーで話をさせて頂きました。特に、長井クラブは地方のロ

ータリーであると思っていますが、そういった視点での問題点

等についてお話しをさせて頂きました。今後ともご指導をよろ

しくお願いします。オリンピックも終わりましたが、皆さんも

感動をもらったと思います。当ロータリーもオリッピックの千

分の一でも良いから感動を与えられるような活動をしたいと思

いました。また、先日機会があり、長井市の地域おこし協力隊

の人と話す機会がありましたが、取り組みに感心し、長井の人

にも刺激を与えてほしいと思いました。私たちロータリーも参

画したり、チャンスを作ったりすることも大事なのではないか

と思いました。今日は、折角の機会ですのでガバナーの話を聞

いて、質問等して頂くようお願いします。 

 

☆幹事報告（齋藤圭央 幹事） 

・ロータリー財団 100 周年記念シンポジューム開催の案内がき

ております。 

・9／11ＩＭの出席について変更あればよろしくお願いします。 

・10／9の地区大会の出欠について、よろしくお願いします。 

・東根ロータリークラブ創立 50周年記念式典の案内がきており 

ます。 

 

☆委員会報告 

  特になし 

 

☆ガバナー補佐(今 良明 氏） 

・先ほどは会長幹事会において、活発なご意見を頂きありがと

うございました。今年は、早い時期からガバナーの公式訪問
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となり、クラブ協議会も早い時期からということで、クラブ

活動計画等を積極的に作成頂きありがとうございます。 

・ガバナーの経歴をご紹介します。米沢市のご出身で、2000～

2008年きらやか銀行の代表取締役頭取、2008年からは相談役

を務めておられ、2014年―2015年山形ＲＣの会長を務められ

ました。 

 

☆ガバナー卓話（長谷川 憲治 氏） 

・皆さんこんにちは。本年度ガバナーを拝命しております山形

クラブの長谷川です。ガバナーの公式訪問の仕事はＲＩのテ

ーマと地区方針に理解を頂くことですので、話をさせて頂く。 

・ＲＩのテーマは人類に奉仕するロータリーと決まりました。

このテーマは１月の国際協議会で発表されました。ジョンＦ.
ジャーム会長は、今でもロータリアンはポールハリスが信じ

ていたと同じように人類に奉仕することが人生最大の目的で

あると信じ、テーマを決めたと発表された。参加者からは、

非常にわかりやすいテーマであり好評であった。 
・地区方針は、ロータリーの意義、魅力の再発見、奉仕・友情・

自己研鑽の実践を、である。ロータリーが創立以来順調に発

展してきたが、先進国が減少してきたことは問題であり、当

地区もピーク時から３分の１に減少している。それ以上に、

ロータリーはつまらない、意義・魅力を感じない、世間一般

からはお金持ちの仲良し経営者クラブというイメージである。

本当に魅力、意義を失ったのか。少なくともそうは思わない。

間違いなく世界で良いことを行ってきた団体である。 
・中でも、ポリオ撲滅は、３０年前に患者が１２５カ国、３５

万人いたのが、３０年間２５万人に接種し、かつロータリア

ン自らが接種し、現在パキスタン１か国２人までに画期的に

減らすことができた。米山奨学会は、現在全国で７８１名、

当地区でも９名に支給している。半日感情の強い国に支援し

ているなどの批判もあるが、外国人留学生に支援している民

間最大の規模であり、支援を受けた方々が日本との懸け橋と

して活躍している。山形北では、モンゴルで学校をつくりた

いという要望に応え、柱一本運動を展開したこと、天童では、

タイにきれいな水をという運動を展開するなどの事例がある

通り、世界各国への貢献をしている。 
・ロータリーには、地区内外に素晴らしいメンバーがたくさん

おり、その方々との知り合いになり、友情が深まり、モチベ

ーションが高まり、自己研鑽にもつながる。ロータリーほど

素晴らしいメンバーに恵まれ、奉仕と友情と自己研鑽が実現

できるという団体は他にない。 

・特に申し上げたいのは、ロータリーに入って費用と時間を犠

牲にしているのであれば、真摯に活動に取り組んで、その犠

牲を価値あるものに変えて頂きたい。間違いなくロータリー

は、多くの価値をもたらしてくれると思う。 

・数値目標の、会員純増１名、財団の寄付一人１５０ドル、米

山への寄付一人１５００円を実現頂きたい。 

・規定審議会で例会を２回以上と決まったが、日本での指針を

秋口に出したいと思っている。できればそこまでクラブの決

定を待って頂きたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回例会予定 

 8/30 ゲスト卓話 伊佐沢醸造用ぶどう生産組合長 

佐藤 茂 氏 

☆出席報告 

８月２３日 例会   報告者：  大滝徹 会員 
 会員数

(免除) 

出席数 

(免除) 

出席率 MU

数 

修  正 

出席数 

修 正 

出席率 

本 日 27(1) 23(1) 

85.19

% 
   

前 回

(8/16） 

休 会 

前々回

(8/9） 

28(2) 18(2) 

64.29

% 

1 19(2) 

67.86

% 

＜ニコニコ BOX＞ 
・高橋勇喜知 会長 
・齋藤圭央 幹事 
 ガバナーを歓迎して 
・渡部保太郎 パストガバナー 
 長谷川ガバナーのご苦労を謝して 
・堺 清一 会員 
 長谷川ガバナーと同行の皆様を歓迎して。そして金山君

に会えてうれしくて・・・・。 
・横澤寿彦 会員 
 ガバナーを歓迎して。１年間ご指導宜しくお願いしま

す。 
・齋藤裕之 会員 
 ガバナー、ガバナー補佐、山形ＲＣの皆様、そして榎森

さんを歓迎して 
・遠藤伴明 会員 
・前田昌信 会員 
・村田 剛 会員 
・渡部堅一 会員 
・塚田弘一 会員 
・伊藤克也 会員 
・五十嵐順子会員 
山形ＲＣ 
・金山浩一郎会員 
・林 政俊 会員 
・榎森 啓 会員 


